

Sport + Fitness

- Leichtathletik
- Gymnastik
- Spiel
- Spass
- Unihockey

Eiertüpfen im Restaurant Frohsinn am 13. April 2022

Dass das Eiertüpfen schon lange nicht mehr auf dem Belpberg bei Eyer Franz stattfindet, ist schade. Nicht nur der Name des Wirtes hatte damals gepasst. Auch, dass für diesen Anlass unsere Belpberg-Turner nicht ins Dorf kommen mussten, sondern wir Dörfler zu ihnen hinauf pilgerten. Man soll alles Schöne in der Erinnerung behalten.

Zum Glück ist es auch in der Gegenwart immer noch möglich, dass viel gelacht wird und man sich wieder einmal ganz ungezwungen auch mit den andern Riegen-Teilnehmerinnen und -Teilnehmer austauschen kann. Wenn dann noch hoher Besuch von Rubigen dabei ist, ist der Abend sowieso klar super.

Mit anderen Worten: wir machten den Namen des Restaurant Frohsinn zum Programm! Einziger Wehrmutstropfen: es hätten gerne neben den Montags-Turnerinnen und -Turner eine höhere Beteiligung der anderen Riegen dabei sein können. Vielleicht nächstes Jahr? Übrigens darf noch erwähnt werden, dass den feinen Eiern zugesprochen wurde und die Bewirtung ein Lob verdient!

